



もみの木

ふるさとの恵みに感謝し
活力ある児童の育成

- いのちを大切にする子ども
- 自ら学ぶ子ども
- 気品のある子ども



TEL 0288-54-0070
FAX 0288-54-0457
<http://www.nikko.ed.jp/nikko/>

心を一つに力を合わせた日小フェスティバル

11月20日(水)に行われました「日小フェスティバル」には、学校評議員の皆様をはじめ、多数の保護者・地域の方々にお越しいただきまして、誠にありがとうございました。日光小学校の伝統と校風をしっかりと受け継ぐ、子供たち一人一人のチャレンジする姿、輝く姿を御覧いただけたかと思えます。子供たち一人一人が精一杯チャレンジし、笑顔いっぱい頑張っていたと思えます。発表後の子供たちの表情は達成感と満足感に満ちあふれ、とても輝いていました。先生方の反省にも、「子供たちがよくやってくれて嬉しかった。」「子供たちの成長を実感できた。」「頑張って取り組んできて本当によかった。」という声がたくさんありました。学校評議員の皆様からも「感動しました。」「子供たちの一生懸命に取り組む姿から元気をいただきました。」「小道具にも努力の跡が感じられました。」等の御意見をいただきました。

さすが日光小学校の子供たちです。子供たちはどんどん成長しています。すばらしいです。私自身、とても嬉しかったです。

「もみの木」11月号のトップ記事は、本校の「児童指導」について、児童指導主任のT、T先生から説明してもらいます。どうぞお読みください。

(学校だよりNo.2は、次年度に控えた3校統合に向けての施設・設備の改修工事関係の進捗状況と「日小フェスティバル」の特集が掲載されています。そちらも御覧ください。)

児童指導 「あいさつと歌声ひびく日光小」を合い言葉に！

朝、廊下を歩いていると、「おはようございます。」と元気なあいさつが飛び交います。朝の元気なあいさつで、毎日、子供たちから元気をもらっています。笑顔であいさつをしてくれると心も和みます。また、先生方や来校者の方には、あいさつをした後に、礼儀正しくお辞儀をしている子供たちも見られ感心しています。登下校時も、地域の方に進んであいさつをしたり、横断歩道を渡った後、止まってくれた車の運転手の方にお礼のあいさつをしたりと、いろいろな場面でのあいさつへの意識が少しずつ高まってきたように思えます。

しかし、まだまだあいさつには個人差があるように感じます。もっと一人一人があいさつを意識し、いつでもどこでも誰にでもあいさつが進んでできるようになってもらいたいと願っています。そのためにも本校では、「あいさつと歌声ひびく日光小」を合い言葉にあいさつ運動に取り組んでいます。

登下校時のあいさつや、授業時、給食時、清掃活動時等、学校生活における様々な場面で、あいさつを意識しています。月初めの週は、生活目標にあいさつを取り上げ、各教室や校内に生活目標を掲示しています。生活当番の先生が、毎朝、歩道橋の上に立ち、あいさつを含めた立哨指導を行っています。もっとあいさつを意識してもらいたいと生活当番の先生から反省があがると、次の週もあいさつを生活目標に挙げ、意識の向上に努めています。

さらに、代表集会委員会では、学校生活をもっと向上させるためにどうしたらよいかを話し合い、あいさつを向上させたいという意見が出て、ポスターを作成し校内に掲示しました。また、先生方自らもあいさつを意識し、出勤してから退勤するまで、同僚や子供たちにも進んであいさつをするように努力しています。

あいさつは、小学校だけではなく、様々な生活場面でとても大切だと思います。また、円滑なコミュニケーションの第一歩です。相手を意識したあいさつができるようになれば、コミュニケーションの能力も高まり、相手を思いやる気持ちが育つのではないかと考えています。あいさつを通して、いろいろな環境で、よりより人間関係を構築できるようにしてほしいです。

あいさつは、人を幸せにする魔法の言葉だと思います。

一日のはじまりに元気を与える言葉。感謝の気持ちを伝える言葉。人間関係を上手に築く言葉。

今後も、あいさつの大切さについて指導していきたいと思います。



自分との戦い 校内持久走大会 10/30 (水)

11月29日(木)、肌寒い一日でしたが、恒例の校内持久走大会を行いました。持久走大会は自分との戦いであり、チャレンジすることに大きな意義があります。子供たちは、自分で立てた目標の達成を目指し、最後まで粘り強く走り切りました。真剣にチャレンジした人にしか味わうことのできない、達成感や充実感を味わうことができました。

保護者の皆様の御協力と御声援に心から感謝申し上げます。



身体を鍛え！心を磨く！



達成感と充実感に溢れ、すがすがしい表情を見せている子供たちがいれば、中には悔し涙を流している子供たちもいました。しかし、私には両者ともすごく輝いて見えました。

また、同級生、上級生、下級生へ大きな声援と拍手を送る姿にも感動しました。子供たちに「よくやったね！」と言いたいです。

学年	性別	距離	1位	2位	3位	4位	5位
1	男子	1,000m	S, H 4, 45	K, H 4, 51	K, S 4, 58	O, Y 4, 59	N, S 5, 06
	女子	1,000m	H, A 5, 04	I, H 5, 04	T, Y 5, 23	O, H 5, 28	S, K 5, 47
2	男子	1,000m	K, K 4, 17	O, T 4, 29	I, A 4, 31	S, T 4, 51	N, K 4, 56
	女子	1,000m	K, S 4, 30	W, A 4, 36	F, K 4, 39	K, N 4, 53	O, S 4, 56
3	男子	1,500m	F, R 6, 27	F, S 6, 32	S, H 6, 40	S, A 6, 50	T, A 6, 51
	女子	1,500m	S, A 6, 53	H, N 7, 10	I, S 7, 15	J, M 7, 17	A, A 7, 24
4	男子	1,500m	H, S 6, 23	H, T 6, 25	S, K 6, 32	T, K 7, 20	K, T 7, 53
	女子	1,500m	I, Y 6, 35	K, H 6, 36	M, M 6, 37	U, R 6, 37	N, H 6, 47
5	男子	2,000m	I, R 8, 04	O, N 8, 18	K, T 8, 23	T, T 8, 48	H, K 8, 53
	女子	2,000m	M, H 8, 26	H, S 8, 27	U, Y 8, 29	H, S 8, 33	M, M 8, 56
6	男子	2,000m	T, H 7, 38	S, S 7, 39	Y, G 7, 46	O, K 8, 11	A, K 8, 11
	女子	2,000m	K, N 7, 52	K, S 7, 57	H, A 8, 08	F, Y 8, 48	I, H 8, 51

学校評議員会 11/20 (水)

日小フェスティバルの日に合わせて、第2回目の学校評議員会が開かれました。今回は、本校の教育活動に関する学校内部評価の公表、危機管理体制、学力向上について説明させていただきました。学校評議員の皆様からは、特に、日小フェスティバルでの子供たちの頑張りに対してお褒めの言葉をいただきました。



3校PTA合同本部役員会 11/23 (土)

次年度に控えた、野口小、所野小との統合に向けて、3校合同のPTA本部役員会が開かれました。会則、組織編成、事業計画、予算等について協議しました。すべての子供たちが安心して楽しい学校生活を送ることができるように、貴重な意見が多数出されました。



12月の主な行事予定

- 2日(月) 第2回人権週間～6日(金)まで ※冬帽子
- 3日(火) 人権集会 図書整理ボランティア来校
日小クリーン隊来校
- 4日(水) 人権擁護委員来校
- 5日(木) 委員会活動
- 9日(月) スクールカウンセラー来校
学校評価保護者・児童アンケート配布
東中学校区学校適正化会議
- 10日(火) 第1回PTA役員推薦委員会
心の相談員訪問

- 11日(水) 安全点検
- 12日(木) 第6学年 博物館見学
- 16日(月) 表彰伝達
大掃除週間～20日まで
- 17日(火) スケート教室
- 18日(水) 野口小・所野小との交流学习 (5・6年)
- 19日(木) 野口小・所野小との交流学习 (1～4年)
- 20日(金) 第6学年 租税教室
ワックス塗り
- 25日(水) 第2学期終業式



